

あかね瓦版

あかね会
広報委員会
令和3年
4月発行

皆様に於かれましては未曾有のコロナ禍中、利用者様・ご家族様に於かれましては、何かとご制限やご不便をおかけし申し訳なく存じます。過去に前例のない状況のまま、1年が過ぎました。現時点であかね会関係者に、新型コロナウイルス陽性者は出ていません。これも皆様のご理解・ご協力のお陰と感謝申し上げます。

ワクチン接種が始まったばかりですが、あと少しでコロナ禍脱却ができることと信じています。そして以前のように行きたい場所への移動や、イベントへの参加も可能になるでしょう。そんな当たり前の生活を待ちながら、あかね会は皆さんが皆さんらしく生活できるお手伝いを、これからも心がけていきます。

社会福祉法人あかね会 理事長 荒川 透



門松づくり/ケアハウスマイホーム五浦



ひな人形/サクラ館 地域交流スペース



特別養護老人ホームあかねサクラ館

節分イベントで各ユニットそれぞれ豆まきや恵方巻づくりを行いました。
職員が鬼になり盛大に盛り上げてくれました。
恵方巻も美味しく出来ました！😊



鬼は外
笑顔でいっぱい
豆投げる！

やってみると
意外と難しい
福笑い

お正月イベントでは福笑いをし、節分イベントでは豆まきを行いました。
皆さん一生懸命豆を投げかけていました。
福笑いでは皆さん苦戦していましたが非常に楽しまれていました。

デイサービスあかね園

スマイルは認知症の方を対象とした
デイサービスです。
日々、脳トレを集中して行うなど
スマイルには笑顔の花がたくさん咲
いております。



スマイルあかね

足浴

節分



編集後記

コロナ禍で様々な制限の中、私たちの生活もすっかり変わってしまいました。時代に合わせて変えなければならないものと、いつの時代も変わらないものがあります。人生の大先輩である高齢者の皆様。その方々を敬う気持ちを常に持ちながら、これからも寄り添っていきたいと思います。

